



2月
20日

速野幼稚園あそぼ広場



未就園児親子が園児と一緒に人形劇を鑑賞
 未就園児親子を対象に速野幼稚園で開催されている「あそぼ広場」で人形劇鑑賞が行われました。参加した未就園児親子13組のほか園児88人も参加して一緒に人形劇場かにごさうの公演を楽しみました。公演では人形劇だけでなく南京玉すだれやウクレレ演奏なども披露され、園児らは大喜びで歓声を上げたり拍手を送ったりしていました。

2月
14~21日

ふれあいもりやま展



ポスターや作文で人権の大切さを訴える作品259点を展示
 市内の小中学生や大人から応募のあった、人権の大切さを訴える作品(作文、詩、標語、ポスター、4コマ漫画)約600点のうち、入選作品259点が市民ホールに展示され、約700人の市民らが鑑賞に訪れました。会場には「感想の木」が設けられ、「一人ひとりの力作と感性に感動した」など来場者のメッセージが次々と飾られました。

2月
25日

子育てサポーター交流研修会



手作りの簡単工作を学び活動に生かす
 ほつとステーションや子育てサロンなど、地域で子育て支援の活動をしているボランティア21人が玉津公民館に集まり、簡単工作の研修を通して交流しました。講師の森田光美さんが生活用品の空き箱などを再利用した12種類の手作りのおもちゃを紹介したほか参加者は季節に合わせた「おひなさま」の簡単工作を体験しました。

2月
21日

ジャガイモの苗を植えたよ



ジャガイモの苗に「大きくなあれ」のおまじない
 もりの風こども園の3、4歳児125人が、近所の畑にお出掛けしてジャガイモの苗を植えました。切ったジャガイモに灰を付けた「タネイモ」を持った園児らは、勝部宮農クラブのおじいちゃんにアドバイスを受けながら丁寧に畑に埋めて土をかけました。園児らは最後にジャガイモ畑に「大きくなあれ」とおまじないをかけていました。

守山市の人口
 令和2年2月29日現在 (前月比)

人口	83,842	(+ 56)
男	41,351	(+ 21)
女	42,491	(+ 35)
世帯数	32,783	(+ 36)

双眼鏡
 3歳になる娘の最近のマイブームは絵を描くことだ。「これはパパ」「これはママ」と自慢げに見せてくれるが、正直に言うとうと見分けがつかず、「これなんなんだ」と言って見せてくれる絵を当てられず、不機嫌にさせてしまう▼もう一つ、即興でのおはなしづくりもお気に入りだ。娘が人形やぬいぐるみを持って来たらお話がスタート。娘の言葉や動きにあわせてお話を紡いでいき、ぬいぐるみなどを動かすのがなかなか難しい。その半面、ノリノリの娘の顔を見ると、次はどのお話を紡げば喜ぶかと知恵を絞る意欲がわいてくる▼もうすぐ春本番、家族そろってお出掛けと行きたいところだが、流行りのコロナウイルス感染症のせいで出掛けるのがためらわれる。こんな流行は早く過ぎ去ってくればいいのにと願う。(た)